

FCS reconoce egresado de Medicina con mayor índice académico en pasada graduación

Escrito por Rafael Paez

Lunes 20 de Marzo de 2023 13:56 - Última actualización Lunes 20 de Marzo de 2023 14:22

La Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), bajo la dirección de los doctores Mario Uffre y Zelandia Matos, decano y vicedecana de esta dependencia, respectivamente, reconoció al doctor Julio Adrián Rivas Ramírez, egresado de la carrera de Medicina, por ser un orgullo para la facultad, debido a los méritos académicos alcanzados en la investidura del pasado 25 de febrero del 2023.



Autoridades entregan un pergamino de reconocimiento al doctor Julio Adrián

Rivas Ramírez acumuló un índice académico de 94 puntos, obteniendo el lauro de Magna Cum Laude, el mayor entre todos los egresados de la FCS en la citada graduación.

El doctor Uffre, quien habló en nombre de las autoridades presentes en el encuentro, y en el suyo propio, manifestó al doctor Rivas Ramírez el orgullo que siente la facultad por contar con egresados como él, que ponen en alto el nombre de la institución.

De su lado, el doctor José Peralta, director de la Escuela de Medicina, pidió la palabra para narrar a los miembros del Consejo Directivo la experiencia positiva que vivió con respecto al homenajeado, cuando éste prestó servicio como médico interno en el Hospital Materno Infantil San Lorenzo de Los Mina Maternidad.



Integrantes del Consejo Directivo posan junto al egresado meritorio.

“Yo me quitaba el sombrero ante ese joven, no hubo una pregunta que ese muchacho no

FCS reconoce egresado de Medicina con mayor índice académico en pasada graduación

Escrito por Rafael Paez

Lunes 20 de Marzo de 2023 13:56 - Última actualización Lunes 20 de Marzo de 2023 14:22

contestara. Presentó un seminario de incuestionable calidad, extraordinario. Lo viví y lo siento. Te deseo muchas felicidades, y yo sé que vas a elegir una especialidad para que la universidad y el país se sienta orgullosa de ti”, con estas palabras testimoniales el doctor Peralta evidenció la calidad que posee el egresado.

El acto de reconocimiento se llevó a cabo durante la celebración de una sesión ordinaria del Consejo Directivo FCS.